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رد الإمام المهدي إل تلميذ الصرخ الحسن بالحق، والحق أحق أن يتّبع إن كنتم مؤمنين ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل كافة أنبياء اله ورسله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ من
المؤمنين التابعين للحق ه عليه وآله وسلّم تسليماً وعلال ّه صلخاتمهم جدِّي محمد رسول ال لهم إلأو

من ربهم ف كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ويا أيها السائل عما تعلَّم من معلمه، فهل ترى ناصر محمدٍ اليمان تلميذاً عندك علَّمتَه من علومك الظنية
.م إلا قليلاة من عند أنفسم الظنيه أن أتعلم من علوما تعلمتُه منك! وأعوذ بالتسألنا عم حت

شَاء وا لَوكشْرا الَّذِين قُوليس} :ه تعالمنك أنك تنازلت عن كبرك فسألتنا عن بيان قول ال ويا رجل، جميل
نم منْدَكع له نَا قُلساذَاقُوا ب َّتح هِملقَب نم الَّذِين ذَّبكَ كذَلك ءَش ننَا ممرلا حنَا واولا آبنَا وكشْرا ام هال
علْم فَتُخْرِجوه لَنَا انْ تَتَّبِعونَ ا الظَّن وانْ انْتُم ا تَخْرصونَ} صدق اله العظيم [الأنعام:148]. وكان سؤال

هذا الرجل عن بيان قول اله تعال: {قُل هل عنْدَكم من علْم فَتُخْرِجوه لَنَا} صدق اله العظيم، ويريد أن
ياولَها من عند نفسه أنّ اله يقصد علوماً خفيةً عند البشر ويريد اتِّباع العلوم الظنية من عند أنفسم،

الظَّن ونَ انْ تَتَّبِعلَنَا ا وهفَتُخْرِج لْمع نم منْدَكع له بقوله: {قُل ه تعالوهيهات هيهات يا هذا! بل يقصد ال
وانْ انْتُم ا تَخْرصونَ} صدق اله العظيم أي: علم من كتاب اله مما تنزل عل أنبيائه. تصديقاً لقول اله
تعال: {اىتُون بِتَابٍ من قَبل هذَا او اثَارة من علْم انْ كنْتُم صادِقين} صدق اله العظيم [الأحقاف:4].

ولا يقصد العلوم الظنية من عند أنفسم؛ بل يقصد سلطان العلم الحق لا شكّ ولا ريب فيه أنه من عند اله.
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نَّ الَّذِينا ونَ (68) قُللَمتَع  ام هال َلتَقُولُونَ عذَا الْطَانٍ بِهس نم منْدَكنْ عا} :ه تعالتصديقاً لقول ال
يفْتَرونَ علَ اله الْذِب  يفْلحونَ (69)} صدق اله العظيم [يونس].

ويا رجل، ألا تحاججنا بما ينفع الإسلام والمسلمين؛ أم ترى الحجة قائمةً عليك لو تجادلنا ف نفْ الشفاعة،
حدِّ الرجم، أو ف ْنف عذاب القبر، أو ف ْنف من الخطيئة، أو ف عدم عصمة الأنبياء والإمام المهدي أو ف
نفْ شفاعة العبيد بين يدي الرب المعبود؟ ولن للأسف فأنّ الإمام ناصر محمد تلميذٌ طالب علم عندك
علَّمتْه خزعبلاتك والآن جئت لتختبره ف الدروس مما لديم! وهيهات هيهات ورب الأرض والسموات لا
تجادلونن من آيات القرآن العظيم إلا وهيمنت عليم بسلطان العلم الملجم من محم القرآن العظيم بإذن

اله الذي علَّم الإنسانَ الإمام المهدي البيان الحق للقرآن، ومن كذَّب جرب. فها أنتم تعتقدون بعصمة الأنبياء
والمهدي المنتظَر من الخطيئة، وبسبب مبالغتم ف الأنبياء والمهدي المنتظَر صرتُم تدعوننا من دون اله!

ونتبرأ من دعائم وشركم.

ويا رجل، ها أنا ذا الإمام المهدي ناصر محمد اليمان قد سبقت فتواي أنّه لربما كلَّت يدُ عتيدٍ من كثرة ما
كتب عل من ذنوب الخطيئة، ولم أفتِ قط أنّ معصوم من الخطيئة ولنّ معصوم من الافتراء عل اله
لون لا أتَّبع الظن، إنّ الظن لا يغن من الحق شيئاً. ومثل الإمام المهدي كمثل الأنبياء وأئمة آل البيت

المرمين فلم يجعل اله الأنبياء وأئمة التاب معصومين من الخطيئة، فمنهم من يظلم نفسه بذنبٍ فيتوب
لْقاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .رحيم غفور ه له، إنّ ربه فيبدل السيئة بالحسنة والاستغفار فيغفر الرب إل
عصاكَ فَلَما رآها تَهتَز كانَّها جانٌّ ولَّ مدْبِرا ولَم يعقِّب يا موس  تَخَف ان ِّ يخَاف لَدَي الْمرسلُونَ ﴿١٠﴾

ا من ظَلَم ثُم بدَّل حسنًا بعدَ سوء فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم [النمل].

فانظر لاعتراف نب اله موس بظلمه لنفسه بقتل نفسٍ بغير حق. وقال اله تعال: {ولَما بلَغَ اشُدَّه واستَوىٰ
نلَيجا ريهدَ فجا فَوهلها نم غَفْلَة ينح َلدِينَةَ عالْم خَلد(14) و يننسحزِي الْمكَ نَجذَٰلكا ولْمعا ومح نَاهآتَي
فَقَض وسم هزكفَو هدُوع نالَّذِي م َلع هتيعش نالَّذِي م تَغَاثَهفَاس هدُوع نٰذَا مهو هتيعش نٰذَا منِ هَقْتَتي
نَّها لَه فَغَفَر ل رفَاغْف نَفْس تظَلَم ِّنا بر (15) قَال بِينم لضم دُوع نَّهطَانِ االشَّي لمع نٰذَا مه قَال هلَيع

هو الْغَفُور الرحيم (16) قَال رب بِما انْعمت علَ فَلَن اكونَ ظَهِيرا للْمجرِمين (17)} صدق اله العظيم
[القصص].

أم إنّم سوف تُنرون خطيئة نب اله موس برغم إقراره أنّه ظلم نفسه وقتل نفساً بغير الحق؟ غير أنّه لم
ين ينوي قتله ولنّه وكزه بعصاه ف رأسه ف مانٍ قاتل بجانب أذنه فقتله، فاستغفر ربه من ذنبه وتاب
َّلانٌّ وا جنَّهاك تَزا تَهآها راكَ فَلَمصع لْقاو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .رحيم غفور وأناب فغفر له، إنّ رب
وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ظَلَم نم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسا مي قِّبعي لَما ودْبِرم
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فَانِّ غَفُور رحيم ﴿١١﴾} صدق اله العظيم.

ويا معشر الذين يبالغون ف الأنبياء وأئمة التاب، فلتتّقوا اله إنَّما هم عبيدٌ له أمثالم يخطئون ويتوبون
فيجدون اله غفوراً رحيماً، ألا واله لو يحاسب اله كل إنسانٍ أخطأ من أول مرة لما ترك عل ظهرها من

نَٰلو ةابد نا مرِهظَه َلكَ عا تَروا مبسا كبِم النَّاس هذُ الاخوي لَوو} :ه تعالإنسانٍ. تصديقاً لقول ال
يوخِّرهم الَ اجل مسم فَاذَا جاء اجلُهم فَانَّ اله كانَ بِعبادِه بصيرا} صدق اله العظيم [فاطر:45].

وكذلك انظر إل خطأ نب اله يونس إذ ترك الدعوة إل اله بسبب ظنّه أنَّ ربه لم ينزل عل قومه العذاب
كما وعده، وقال ف نفسه: "ما دام اله لم يعذبهم برغم أنّهم كفار بربهم ورحمهم فذلك لن يعذّبن إن تركت
ف الوعدَ ويعذّب قومه، وقرر أن لا يظهر عليهم ما بق دُقْهصه لماذا لم يونه غضب من ربالدعوة إليه". ل
الحياة لونهم لم يزدادوا حسب ظنِّه إلا تذيباً وكفراً بنب اله يونس عليه الصلاة والسلام، وقرر أن يركب
البحر مع الركاب ف أحد قوارب الأجرة، وكان صاحب القارب من الطماعين كونه شحن فُلْه بركابٍ

أكثر من حمولة الفُلْكِ فادوا يغرقون جميعاً ف البحر، وقرروا أن يلقوا بأحدهم ف البحر للتخفيف حت لا
ضين، ثم أخذوه بيديه ورجليه وقذفوه فدْحان من المجروا القُرعة فساهم فيغرقوا جميعاً، فقرروا أن ي

البحر، وكان ذلك بقدرٍ من اله جزاء لنبيه يونس إذ ترك الدعوة إل اله بسبب أنّ اله لم يعذب قومه، فهو لا
يعلم ما حدث من بعده لقومه، ولا يعلم أنّ اله كشف عن قومه العذاب وآمنوا كلُّهم أجمعون. وعل كل حالٍ
نَقْدِر نْ لَنا ا فَظَنبغَاضم بذْ ذَهذَا النُّونِ او} :ه تعاله يونس عليه الصلاة والسلام. قال الال خطأ نب فإل
علَيه فَنَادىٰ ف الظُّلُماتِ انْ  الَٰه ا انْت سبحانَكَ انِّ كنْت من الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأنبياء:87].

نانَ مَف ماهونِ (140) فَسشْحالْفُلْكِ الْم َلا قبذْ ا(139) ا ينلسرالْم نلَم ونُسنَّ ياو} :ه تعالوقال ال
َلا هطْنب ف (143) لَلَبِث ينحبسالْم نانَ مك نَّها (142) فَلَو يملم وهو وتالْح ه(141) فَالْتَقَم ينضدْحالْم
ةىم َلا لْنَاهسرا(146) و ينقْطي نةً مرشَج هلَيتْنَا عنْبا(145) و يمقس وهو اءربِالْع ذْنَاهثُونَ (144) فَنَبعبي موي

الْفٍ او يزِيدُونَ (147) فَامنُوا فَمتَّعنَاهم الَ حين (148)} صدق اله العظيم [الصافات].

ويا أيها العرب، فهل ظلم اله نبيه يونس إذ حم عليه بالسجن المؤبد طيلة الحياة الدنيا إل يوم يبعثون وهو
:ه تعالظلماتٍ ثلاثٍ؛ ظلمة الليل وظلمة البحر وظلمة بطن الحوت؟ وقال ال بطن الحوت ف مسجونٌ ف
نْتك ِّنانَكَ احبس نْتا ا لَها  ْناتِ االظُّلُم ى ففَنَاد هلَيع نَقْدِر نْ لَنا ا فَظَنبغَاضم بذْ ذَهذَا النُّونِ او}
من الظَّالمين} صدق اله العظيم [الأنبياء:87]. ولن نب اله يونس يبرى اله من أنه ظلمه؛ بل اعترف أنّه

ظلم نفسه واستغفر ربه وتاب وأناب وقال: {سبحانَكَ انِّ كنْت من الظَّالمين} صدق اله العظيم.

ولنّم معشر الشيعة أسستُم عقيدتَم ف عصمة الأنبياء وأئمة التاب عل أساس إحدى الآيات
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ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال نهتَماتٍ فَاملِب هبر يماهربا َتَلذِ اباو} :ه تعالقول ال المتشابهات وه
ومن ذُريت قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين (124)} صدق اله العظيم [البقرة].

وتلك من الآيات المتشابهات والتشابه فيها وقع ف كلمة {الظَّالمين} فظن أصحاب عقيدة عصمة الأنبياء
قَال تين ذُرمو ا قَالامملنَّاسِ الُكَ لاعج ِّنا قَال} :قوله تعال ه يقصد ظلم الخطيئة فتاب أن الوأئمة ال
 ينَال عهدِي الظَّالمين (124)} صدق اله العظيم، فظن أصحاب العصمة أنه يقصد ظلم الخطيئة. وحاشا

له أن يناقض اله نفسه ف قوله تعال: {والْق عصاكَ فَلَما رآها تَهتَز كانَّها جانٌّ ولَّ مدْبِرا ولَم يعقِّب يا
يمحر غَفُور ِّنفَا وءدَ سعنًا بسح دَّلب ثُم ظَلَم نم لُونَ ﴿١٠﴾ اسرالْم لَدَي خَافي  ِّنا تَخَف  وسم

﴿١١﴾} صدق اله العظيم، وربما يود أحد السائلين أن يقول: "يا ناصر محمد، فما يقصد اله تعال بقوله:
{قَال انِّ جاعلُكَ للنَّاسِ اماما قَال ومن ذُريت قَال  ينَال عهدِي الظَّالمين (124)} صدق اله العظيم

[البقرة]؟ ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
يقصد ظلم الشرك وليس ظلم الخطيئة؛ بمعن أن لا ينبغ له أن يبعث رسولا أو إماماً مشركاً باله لونه

سوف يزيد المشركين شركاً إل شركهم؛ بل يعصم الأنبياء وأئمة التاب من ظلم الشرك فيبعثهم إل الناس
ليخرجوهم من عبادة العباد إل عبادة رب العباد اله وحده لا شريك له. فاتّقوا اله واتّبعون نهدِكم بالبيان

الحق للقرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد.

وأما أنم تختبرونن ف مستواي العلم ف علومم فالحمد له رب العالمين أنّ أجهل كثيراً مما بين
أيديم من علومم من عند أنفسم وما أنزل اله بها من سلطانٍ. فلا تختبرون فلم أتلق علومم الظنية فلا
حاجة ل بها، ومصطلحاتم لم وعلومم الظنية تَغنّوا بها فقد أغنان رب بالبيان الحق للقرآن العظيم لمن

أراد أن يستقيم عل الصراط المستقيم، فأجيبوا دعوة الاحتام إل القرآن العظيم لنستنبط لم حم اله
.فإذا هو زاهق الباطل فندمغه بالحق ونبطل الحق فيما كنتم فيه تختلفون ونحق

ولم يبتعثن اله لنهيمن عليم بعلومم الظنية من عند أنفسم؛ بل لنهيمن عليم بسلطان العلم الملجم من
محم القرآن العظيم كما هيمنت عليك الآن بنفْ عصمة الأنبياء وأئمة التاب من ارتاب الخطيئة؛ غير
أنهم معصومون من الافتراء عل اله والبرهان من محم القرآن. وأنّهم معصومون من الافتراء عل اله

هال َلع قُولنْ لا اا َلع يققعليه الصلاة والسلام؛ قال لفرعون: {ح ه وكليمه موسال قول نب تجدوه ف
الا الحق قَدْ جِىتُم بِبينَة من ربم فَارسل مع بن اسرائيل (105)} صدق اله العظيم [الأعراف].

ولننا لم نجد أنَّ نب اله موس يبرى نفسه أمام فرعون من ارتاب الخطيئة. وقال فرعون: {قَال الَم نُربكَ
فينَا وليداً ولَبِثْت فينَا من عمرِكَ سنين (18) وفَعلْت فَعلَتَكَ الَّت فَعلْت وانت من الْافرِين (19) قَال فَعلْتُها

{(21) ينلسرالْم نم لَنعجماً وح بر ل بهفَو مُفْتا خلَم منم تر(20) فَفَر الِّينالض ننَا ماذاً وا
صدق اله العظيم [الشعراء].



22-04-2014 رد الإمام المهدي إل تلميذ الصرخ الحسن بالحق، والحق أحق أن يتبع إن كنتم مؤمنينـ...  01

n-ye.me/140501 6/6

أن يتَّبع أهواءكم حت وما كان للحق ه إلا الحقال حقيق لا أقول عل الإمام المهدي ّها الناس، إنويا أي
ه القرآن العظيم وسنَّة رسوله الحقم غير كتاب الوبين ة بينالمنتظَر، فلا حج الإمام المهدي ّتصدقوا أن
الت لا تخالف لمحم القرآن العظيم، وأدعوكم والنّصارى واليهود إل عرض التوراة والإنجيل وأحاديث

م القرآن العظيم فهو باطلم القرآن العظيم، فما وجدناه جاء مخالفاً لمحمح ة علنة النّبويالس البيان ف
مفترى من عند غير اله ورسله سواء يون ف التوراة أو ف الإنجيل أو ف أحاديث السنة النَّبوية، وعل هذا
ام إلبالاحت عن أساس دعوت ولن تزحزحون ،ناصر محمد اليمان ست دعوة الإمام المهديالأساس تأس
كتيباتم حت تزيحوا عرش اله العظيم! فهل تستطيعون؟ وعل رب تثبيت قلب وأن يعصمن من مركم

وسياستم الت سوف تبوء بالفشل الذريع حت لو حاورتم عمر مهديم الأسطورة الغائب الذي
اصطفيتموه من عند أنفسم، وما كان لم أن تصطفوا خليفة اله من دونه وتدعونه من دون اله

تصديقاً لقول اله تعال: {وربكَ يخْلُق ما يشَاء ويخْتَار ما كانَ لَهم الْخيرةُ سبحانَ اله وتَعالَ عما يشْرِكونَ
(68)} صدق اله العظيم [القصص].

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
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